

OBITUARIO

La Sociedad Matemática Mexicana tiene la pena de anunciar la pérdida de uno de sus socios más distinguidos, el señor profesor

JORGE QUIJANO LOZADA

fallecido el 2 de julio del presente año, a la edad de 53 años. Jorge Quijano dedicó su vida entera al cultivo y enseñanza de las matemáticas elementales y superiores. Fué profesor de las Escuelas de Segunda Enseñanza de la Secretaría de Educación Pública, del Instituto Politécnico Nacional y de la Universidad Nacional de México. En la Facultad de Ciencias de la Universidad profesó las cátedras de Geometría Analítica, Álgebra Superior y Geometría Proyectiva. Fué uno de los fundadores de la Sociedad Matemática Mexicana y colaborador entusiasta en los diversos actos culturales que ésta organizó. Con su muerte esta Sociedad ha perdido a uno de sus más destacados socios fundadores, cuya devoción por la causa científica jamás fué desmentida.